

Fecha: 29-01-2026

Medio: El Insular

Supl. : El Insular

Tipo: Noticia general

Título: Este fin de semana continúa el imperdible panorama de fiestas costumbristas en Chonchi

Pág. : 7

Cm2: 665,3

Tiraje:

2.500

Lectoría:

7.500

Favorabilidad:

No Definida

## de fiestas costumbristas en Chonchi

Este sábado 31 de enero nuevamente se vivirá "La Fiesta de las Tradiciones de Quiao", importante localidad rural de la comuna.



FOTO REFERENCIAL.

S e trata de la cuarta versión de este tradicional evento veraniego que cuenta con el patrocinio del Municipio local y que es organizado por la junta de vecinos de Quiao en conjunto con el APR de Quiao-Notué, el cual dará la bienvenida de manera oficial con la respectiva inauguración prevista para las 13:00 horas, para dar paso más tarde a las diferentes presentaciones musicales.

Entre los principales invitados, estarán "Trunahuen" de Huillinco, "Encantos de mi Tierra", "Esencia Juvenil de Chiloé" de Chonchi, "Voces del Recuerdo" y el grupo local "Hermanas de Chiloé" y para finalizar con una gran fiesta a cargo de "Los Relámpagos de Chiloé".

Sergio Velasquez, presidente de la junta de vecinos de Quiao, recalcó que "La entrada es liberada, el estacionamiento es gratuito, donde además tendremos juegos para los niños y otras sorpresas más. También quisimos darle un giro a la actividad, porque vemos que todas las fiestas costumbristas son parecidas y en esta oportunidad queremos destacar más la gastronomía y la música en acordeón y guitarra como se hacía las fiestas, eso es lo que queremos resaltar este año".

Por su parte, Fernando Briceño, presidente del APR de Quiao-Notué, indicó que "Habrá empanadas, curanto a la olla y una serie de otras preparaciones más, en un ambiente familiar que siempre se ha tenido en las versiones anteriores, la tranquilidad de poder estar en un lugar apacible escuchando buena música con un bailable final que va a hacer bien entretenido".

Agregó, Fernando Briceño que "En esta oportunidad realizaremos la inauguración de la iluminación de la canchita donde hacemos

esta fiesta costumbrista, hecha con mucho esfuerzo y sacrificio, también tenemos la inauguración del escenario que por segundo año nos va a acompañar y, también la cocina, porque hemos implementado la cocina con nueva maquinaria, para que nuestras señoras y mamás trabajen de buena manera y un poquito menos".

Finalmente, ambos dirigentes, recordaron que el ingreso hacia Quiao se encuentra pasado 200 metros de la Rotonda Huitauque, viiniendo desde Castro lado derecho para recorrer un trayecto de 12 kilómetros para llegar luego a la antigua escuela de Quiao, lo cual estará debidamente señalizado.

### "FERIA DE LA BIODIVERSIDAD CULTURAL E INDÍGENA" EN EL SECTOR DE CUCAO

Para dar a conocer el trabajo que desarrollan durante el año, los usuarios y usuarias del Programa de Desarrollo Territorial, (PDTI) de la comuna de Chonchi, este sábado 31 de enero y domingo 1 de febrero se realizará la décima versión de la "Feria de la Biodiversidad Cultural e Indígena", en el sector rural de Cucao.

La actividad que se desarrollará en el recinto de la junta de vecinos de esta localidad de la zona del Pacífico, es organizada por el Municipio de Chonchi, el Programa de Desarrollo Territorial, PDTI e INDAP, donde quienes asistan este fin de semana podrán encontrar hortalizas, plantas, artesanía y una variada oferta gastronómica junto a la música folclórica.

Carmen Gloria Olivares, coordinadora del PDTI de la comuna de Chonchi, detalló que "Esta Feria de la Biodiversidad Cultural e Indígena se realizará desde las 11 de la mañana hasta alrededor de las 19:30 horas, a un costado de la iglesia de Cucao, en la sede

de la junta de vecinos al lado del puente. Vamos a tener conjuntos folclóricos, bailes y comidas típicas, por lo que los esperamos para que disfruten en familia".

Finalmente, el alcalde de Chonchi, Fernando Oyarzún Macías, señaló: "Esta es una hermosa actividad que ya es tradicional donde se pone en valor el esfuerzo, sacrificio y los distintos emprendimientos de nuestros agricultores y agricultoras del PDTI, por lo que en nombre del Municipio y del Concejo Municipal los invitamos a pasar un grato momento este fin de semana en el sector de Cucao".

### PRIMER FESTIVAL COSTUMBRISTA DE LA COMUNIDAD INDÍGENA "TERAO CHAKUN"

En el marco de las actividades costumbristas de este fin de semana en la comuna de Chonchi, se realizará el día domingo 1 de febrero, el Primer Festival Costumbrista de la Comunidad

Indígena "Terao Chakun", donde el público que asista podrá disfrutar de variados platos típicos, además habrá artesanía y diversas agrupaciones folclóricas y música tropi-ranchera, todo desde las 12:00 horas.

### FERIA CULTURAL "TRADICIONES DE CAHALUA"

Por otra parte, también el domingo 1 de febrero se realizará la Feria Cultural "Tradiciones de Cahualá", desde las 12:00 horas, en la sede de la junta de vecinos, donde el público que concurre hasta esta importante localidad rural de la comuna de Chonchi, podrá degustar de variados platos típicos, repostería, como también habrá artesanía y actuaciones folclóricas.

La actividad que está siendo organizada por la junta de vecinos de Cahualá, cuenta con el financiamiento del Fondo Comunitario del Gobierno Regional de Los Lagos..



## CALENDARIO REVISIÓN TÉCNICA ENERO Y FEBRERO 2026

### ENERO

- Jueves 29
- Viernes 30
- Sábado 31

### FEBRERO

- Viernes 20
- Sábado 21
- Jueves 26
- Viernes 27
- Sábado 28



**HORARIO DE FUNCIONAMIENTO:**  
Desde 9:00 a 13:00 horas y de 14:00 a 18:00 horas.